

Betreff:

Neubau einer Kindertagesstätte mit Hort- und Kindergruppe

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, aus welchen Gründen der für das Frühjahr dieses Jahres vorgesehene Baubeginn für den Neubau einer Kindertagesstätte mit einer Hortgruppe und einer Krippengruppe noch immer nicht realisiert wurde. Gleichzeitig wird der Magistrat nochmals gebeten, die Voraussetzungen dafür zu schaffen, dass mit dem Bau baldmöglichst begonnen werden kann.

Begründung:

Der seit vielen Jahren vorgesehene und aus vielerlei Gründen immer wieder verschobene Bau dieser Einrichtung ist für den Ortsbeirat, aber auch für die Bürgerschaft Naurods insgesamt ein besonders wichtiges Anliegen.

Nachdem bereits vor zwei Jahren die Grundsatzvorlage in der Stadtverordnetenversammlung beschlossen und in der Zwischenzeit weitere Beschlüsse gefasst wurden, hat die Sozialverwaltung dem Ortsbeirat bereits vor einem Jahr den Beginn der Baumaßnahme für das Frühjahr dieses Jahres und die Fertigstellung für Mai 2008 signalisiert.

Trotz all dieser Beschlüsse und Terminvorgaben wurde das Vorhaben noch immer nicht begonnen. Es häufen sich die Anfragen besorgter Bürgerinnen und Bürger, aber auch deren Unverständnis, das von den Ortsbeiratsmitgliedern vollends geteilt wird.

Wiesbaden, 09.10.2007